



No 13 - 5 agosto 2016

www.uptc.edu.co

UPTC 18 entre 230 IES, en nuevo ranking ASC-SAPIENS

En la primera versión del Ranking ASC-Sapiens 2016, referente a la Apropiación Social del Conocimiento, la Universidad se encuentra ubicada en el puesto 18 entre 230 Instituciones de Educación Superior, por posicionamiento en materia de producción de conocimiento que relaciona ciencia, tecnología e impacto en la sociedad.

Esta clasificación que es diferente del ranking U Sapiens, donde la UPTC ocupa el puesto 9, se basa en 4 variables de los perfiles de los grupos de investigación como: la participación de la ciudadanía en ciencia, tecnología e innovación;

estrategias pedagógicas para el fomento de este tipo de conocimiento; la comunicación social del conocimiento, y la divulgación de conocimiento especializado.

La presentación de este nuevo ranking permite filtrar por Categoría (Q) y Tipo de IES: Universidades, Instituciones Universitarias, Institución Tecnológica e Institución Técnicas Profesionales. También por Departamento, Ciudad y nombre de la IES.



Nueva Maestría para la Seccional Sogamoso

El Ministerio de Educación Nacional, a través de Resolución 14776 del 18 de julio de 2016, otorgó el Registro Calificado para la Maestría en Administración, que será ofrecida en la modalidad presencial en la Facultad Seccional Sogamoso, de la UPTC.

La Maestría en Administración que fue estructurada, presentada y aprobada por los Consejos Académico y Superior y el Ministerio de Educación Nacional, en un año; contará con 48 créditos, tendrá dos énfasis: uno en Alta Gerencia y otro en Proyectos, y estará dirigida a profesionales de esta área para perfeccionar sus conocimientos.

Actualmente, la Facultad Seccional Sogamoso que cuenta con 12 programas de posgrado, se encuentra en proceso de estructurar dos maestrías más con énfasis en investigación, así como el Doctorado en Ingeniería.

UPTC hace presencia en Expoboyacá

La UPTC está presente en Expoboyacá 2016, del 4 al 7 de agosto, en el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja, en el stand #21, 22 y 23, ubicado en el parqueadero occidental. Este es el espacio propicio para ofrecer los servicios y la oferta académica de la Institución, a los empresarios y asistentes a este evento ferial.

MEN aprobó nueva Especialización

A través de la Resolución 13297 del 30 de junio de 2016, el Ministerio de Educación Nacional, otorgó el Registro Calificado a la Especialización en Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF), para ser ofrecida bajo la modalidad presencial, con 30 créditos en la Sede Central Tunja.

Los interesados pueden inscribirse en la Escuela de Posgrados de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, ubicada en el cuarto piso del Edificio Administrativo o comunicarse al teléfono 7405626 - ext. 2509. El plazo de inscripción vence el 28 de agosto.



















Estudiante de Medicina de la UPTC, uno de los mejores internos del país

En la II versión de Reconocimiento a la Excelencia Académica, Cesar Julián Buitrago Amado, de 24 años y egresado de la Escuela de Medicina de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la UPTC, recibió de la Academia Nacional de Medicina y el Instituto Científico Pfizer Colombia – ICPC, el reconocimiento a la Excelencia Académica de los mejores internos de Colombia.

La investigación de Cesar Julian, titulada: "Diagnóstico prenatal y por patología: Síndrome Arnold Chiari tipo 2", (malformación del tubo neural), fue un trabajo que adelantó en su momento con su compañera de estudio, Ana María Castillo, con quien lo llevó a un Encuentro Nacional donde obtuvieron el segundo lugar, luego él se encargó de hacer una recopilación de la investigación del síndrome especifico y fue lo que se presentó, esto producto de su trabajo en los grupos de Anatomía y Neurociencias de la UPTC, y de sus a portes a un proyecto de investigación de Patología.

UPTC mantiene certificación en normas de calidad

Después de la visita de verificación que hizo la Firma SGS a los planes de mejora que ha hecho la Universidad en las normas ISO 9000:1 y GP:1000, el auditor Óscar Jaime Arias, concluyó mantener estas certificaciones de calidad, las cuales están vigentes hasta el año 2017.

Después de dos días de auditoría a diferentes dependencias, Óscar Jaime, manifestó que la UPTC está cumpliendo con lo establecido en la prestación de un servicio de calidad. El rector Alfonso López agradeció a los líderes de los procesos y a los funcionarios que a diario trabajan para que la Institución continúe liderando procesos de mejora y que la palabra calidad sea una constante en el quehacer cotidiano.

La UPTC dará la bienvenida a los nuevos estudiantes

La UPTC dará la bienvenida a los nuevos estudiantes que ingresan a la Familia Upetecista, a la vez, los invita a participar en las diferentes actividades programadas durante la Jornada de Inducción, del 16 al 19 de agosto de 2016.

Recordamos que es de vital importancia asistir a la Jornada de Inducción según los horarios y lugares correspondientes a su grupo, la participación en esta actividad es requisito indispensable en el proceso de graduación.

Para mayor información consulte la programación en la página web: www.uptc.edu.co, banner de la jornada de inducción.



Conductores de la UPTC celebraron fiesta de la Virgen del Carmen

Con diferentes actividades culturales y religiosas, los conductores de la UPTC celebraron la Fiesta de la Virgen del Carmen, Patrona de los conductores.

Se realizó una caravana por las principales calles de Tunja, Vísperas en honor a la Virgen Santísima y bendición de vehículos.



Jornada de inducción FESAD

La Facultad Estudios a Distancia, FESAD y sus respectivos CREAD, tendrán la jornada de inducción para los más de 1.000 estudiantes que ingresan a esta Facultad, el sábado 6 de agosto, en el Teatro Fausto, a partir de las 8:00 de la mañana, con transmisión vía livestream para los 24 CREAD y los 2 CERES.

Siganos en:
Facebook: Facebook.com/universidaduptc
Twitter: @universidaduptc
Instagram: universidaduptc

prensa.uptc@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Equipo Periodístico Sandra P. Buitrago R. Johanna Espitia E. Jefe Oficina de Comunicaciones Elsy E. Sarmiento Rincón.